

## Les Libériens élisent leur président

BBC Afrique, 10 octobre 2017 Au Libéria, 2,2 millions d'électeurs choisissent celui qui va succéder à Ellen Johnson Sirleaf (photo), 73 ans, élue en 2006 et réélue en 2011. L'ancien international de football libérien Georges Weah et le vice-président Joseph Boakai sont les principaux favoris du scrutin.

20 candidats sont en lice pour la succession d'Ellen Johnson. Alex Cummings, un ancien dirigeant de la multinationale Coca-Cola et MacDella Cooper, un ancien top model font partie des candidats. Fondé au 19<sup>ème</sup> siècle par des esclaves américains libérés, le Libéria n'a jamais eu d'alternance paisible en 73 ans d'existence. Mme Sirleaf a appelé les électeurs à voter de manière paisible. "C'est un jour historique pour notre nation. Votre vote est personnel. Il ne concerne pas votre parti ou votre ethnie", a-t-elle indiqué. Le Libéria est sorti d'une guerre civile de 14 ans. Ellen Johnson avait été élue en 2006 après que des rebelles ont mis fin au règne de Charles Taylor. Ce dernier purge une peine de 50 ans de prison en Angleterre pour des crimes en Sierra Leone.

À

À

(adsbygoogle = window.adsbygoogle || []).push({});